

# DEMO gegen RECHTS!

am 14.01., ab 14:30 Uhr

vor der Fassfabrik in Hachenburg, Zur Tiefenbach 6

Im Schatten unserer weltoffenen und toleranten Gesellschaft hat sich in Hachenburg in den Räumen der alten Fassfabrik eine

**Brutstätte für Intoleranz und Rechtsextremismus** gebildet.

Finanziert von Rechtsextremen werden dort Zusammenkünfte, Vortragsabende und Schulungen durchgeführt, die das Ziel verfolgen, in unserer Gemeinschaft Unruhe zu stiften und die freiheitliche demokratische Grundordnung zu erschüttern.

Anlässlich der Ankündigung der Rechtsextremen in den Sozialen Medien, am 14. Januar 2023 ein **Vernetzungstreffen extremer Rechter**

in der Fassfabrik in Hachenburg durchzuführen,

**rufen wir zu einer Protestkundgebung** am 14. Januar 2023 ab 14:30 Uhr

vor der Fassfabrik in Hachenburg, Zur Tiefenbach 6, auf

und **laden alle Bürgerinnen und Bürger ein,**

ebenfalls ihrem Protest Ausdruck zu geben.

Das „Wäller Bündnis“, ein loser Zusammenschluss aus

Politik, Kirchen, gesellschaftlichen Gruppen und den Menschen im Westerwald,

hat sich 2015 zusammengefunden um entschlossen

Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Diskriminierung von Minderheiten entgegenzutreten.

Wir stehen ein für die Freiheit jedes Einzelnen, die Gleichheit und die Solidarität,

unabhängig unserer politischen Vorstellungen und Ziele.

Extremistisches und menschenverachtendes Gedankengut dürfen

in unserer Heimat keinen Fuß fassen.

**Deshalb gehen wir auf die Straße, deshalb zeigen wir unser Gesicht!**

Weitere Informationen, den kompletten Demoaufruf mit allen Unterstützern unter:

**[facebook.com/waellertoleranz](https://facebook.com/waellertoleranz)**